

Pastikan Aman, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Monitoring Pelipatan Surat Suara Pilkades

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Nov 3, 2022 - 11:38



Serda Sutiono Babinsa Desa Wonogiri Bersama Bhabinkamtibmas Melaksanakan Pengamanan dan Pelipatan Surat Suara Pilkades di Aula Sekretariat PPKD Kajoran

MAGELANG,--Menjelang Pemilihan Kepala Desa (Pilkades) serentak pada 6 November 2022 di Kecamatan Kajoran, Babinsa Desa Wonogiri Serda Sutiono bersama Bhabinkamtibmas Brigadir Adip melaksanakan pengawasan pelipatan surat suara Pilkades di Kantor Sekretariat



PPKD Kajoran Kabupaten Magelang, Kamis (03/11/2022).

Dalam kegiatan monitoring tersebut, Babinsa bersama Bhabinkamtibmas menghimbau kepada panitia agar memperhatikan faktor keamanan surat suara dalam melipat, serta tetap menjaga netralitas sebagai panitia penyelenggara Pilkades yang akan di laksanakan.

Dilaporkan bahwa surat suara yang telah terlipat dari dua desa yang akan melaksanakan Pilkades di kecamatan kajoran sebanyak 2200 dari jumlah 2699 seluruh surat suara beserta cadangan benar -benar dalam kondisi aman.

Sementara itu, Camat Kajoran Supranowo S.H,M.M mengatakan pengawasan ini bekerja sama dengan Koramil, Polsek serta anggota linmas desa ini dilakukan untuk menjaga keamanan dan ketertiban serta menjamin kelancaran Pilkades serentak. "Kami akan terus melakukan upaya-upaya antisipasi potensi gangguan kamtibmas dari dalam dan luar serta kecurangan dalam pelaksanaan Pilkades" ucapnya.

Sementara Danramil 21/Kajoran Kapten Inf Abriyanto TC saat di temui di kantornya, juga menghimbau dan mengajak seluruh elemen masyarakat agar menjaga keamanan dan ketertiban selama proses Pilkades di Wilayah Kecamatan Kajoran. Masih kata Danramil pastikan Babinsa mengawal dan mendampingi pelaksanaan rangkaian serta tahapan pilkades di kecamatan kajoran tahun 2022 dapat berjalan aman dan kondusif.

" Laksanakan tugas dan tanggung jawab dalam mengawal jalannya pesta rakyat dalam hal ini Pilkades serentak khususnya di kecamatan Kajoran setiap anggota Babinsa dilapangan. Sehingga dengan profesional setiap bertugas akan tercipta hasil yang maksimal," tegas Danramil.

Pen: 0705/ Mgl.